

Declaración de Compromiso para EDGE Champions

Compromiso de Casas Javer con el Impulso de Prácticas de Construcción Sustentable mediante la Certificación EDGE

Casas Javer reafirma su compromiso de impulsar la vivienda sustentable y eficiente en el uso de recursos mediante la integración del marco de certificación EDGE (Excellence in Design for Greater Efficiencies) en su portafolio de desarrollos habitacionales.

Como una de las principales desarrolladoras de vivienda en México, Casas Javer reconoce su responsabilidad de contribuir a la acción climática, al uso eficiente de los recursos y al desarrollo de comunidades más resilientes. Bajo este contexto, EDGE representa una herramienta clave para mejorar de manera sistemática la eficiencia en energía, agua y materiales a lo largo del diseño y la construcción de sus proyectos.

A través de este compromiso, Casas Javer tiene como meta certificar un mínimo de un millón de metros cuadrados de área construida bajo el estándar EDGE durante los próximos cinco años. Este esfuerzo representa un paso decisivo hacia la consolidación de un modelo de vivienda con menor huella de carbono y mayor eficiencia en el uso de recursos a gran escala.

Esta iniciativa se encuentra alineada con la estrategia de sostenibilidad de Casas Javer, la cual prioriza el desempeño ambiental, la eficiencia operativa y la creación de valor a largo plazo para sus clientes, inversionistas y comunidades. Al incorporar los requisitos de EDGE en sus procesos de desarrollo, Casas Javer fortalece su capacidad para ofrecer vivienda de alta calidad mientras reduce sus impactos ambientales.

Mediante la adopción de la certificación EDGE, Casas Javer contribuye al esfuerzo global para mitigar el cambio climático y promover el desarrollo sostenible en sus comunidades. La empresa mantiene su compromiso con la transparencia y la mejora continua, y continuará compartiendo sus avances como parte de su trayectoria integral en sostenibilidad.

Casas Javer se enorgullece de formar parte de la comunidad EDGE Champions y de liderar con el ejemplo la transformación hacia una vivienda más sostenible en México.